



*Canadian Association of Provincial Court Judges  
Association canadienne des juges des cours provinciales*

---

**SECRETARY'S REPORT  
Fall 2023**

**RAPPORT DE LA SECRÉTAIRE  
Automne 2023**

The Board and the Executive of CAPCJ have enjoyed a gradual return to in-person meetings and pre-Pandemic stability.

Since the Spring Board Meeting, I have been engaged in making arrangements for upcoming meetings.

I continue to work on several projects to collect information from all jurisdictions regarding:

- Judicial Education
- Professional/Judicial Allowances
- Local Association fees
- Ethical principles currently in place.

I thank the Directors for continuing to provide me with information as changes occur in their jurisdictions.

I am working towards uploading the minutes of our Board and Executive meetings onto the website, with the intention of uploading draft minutes pending approval.

Future CAPCJ Board and Executive videoconferences are scheduled for the following dates in 2023:

- October , 2023 - Executive videoconference
- November , 2023 – Board videoconference
- December 2023- Executive videoconference

Dates for the 2024 meetings are currently being finalized.

The Spring Board Meetings are scheduled to take place from Friday, April 12, 2024 (evening) to Sunday, April 14, 2024.

*CAPCJ 2024* will take place in Saskatoon, Saskatchewan during the week of Monday, September 16, 2024 to Saturday, September 21, 2024. The Annual General Assembly will take place on Saturday, September 21, 2024

Le Conseil d'administration et le Bureau de direction de l'ACJCP ont bénéficié d'un retour progressif aux réunions en présentielles et à la stabilité d'avant la pandémie.

Depuis la réunion printanière du Conseil d'administration, j'ai pris des dispositions pour les réunions à venir.

Je continue à travailler sur plusieurs projets visant à rassembler des informations provenant de toutes les juridictions concernant :

- la formation des juges
- allocations professionnelles/judiciaires
- les frais aux associations locales
- les principes de déontologie actuellement en vigueur

Je remercie les directeur(e)s de continuer à me fournir des informations au fur et à mesure que les changements interviennent dans leurs juridictions.

Je m'efforce de télécharger les procès-verbaux de nos réunions du Conseil d'administration et du Bureau de direction sur le site Web, avec l'intention de télécharger les projets des procès-verbaux en attente d'approbation.

Les prochaines visioconférences du Conseil d'administration et du Bureau de Direction de l'ACJCP sont prévues aux dates suivant en 2023 :

- octobre 2023 - Bureau de direction
- 1 novembre 2023- Conseil d'administration
- 1 décembre 2023 - Bureau de direction

Les dates des réunions de 2024 sont en cours de finalisation.

Les réunions printanières du Conseil d'administration de l'ACJCP sont prévues pour être tenues lors du vendredi 12 avril 2024 (en soirée) au dimanche 14 avril 2024.

Le congrès *ACJCP 2024*, aura lieu à Saskatoon, en

Following the *CAPCJ 2023* conference, I will update the list of Directors as well as the list of Committee Chairs and members for distribution and publication in the Journal and on the website.

Wynne Anne Trahey,  
CAPCJ Secretary

September 1, 2023

Saskatchewan pendant la semaine du lundi 16 septembre 2024 au samedi 21 septembre 2024. L'Assemblée générale annuelle aura lieu le samedi 21 septembre 2024

Après le congrès *ACJCP 2023*, je mettrai à jour la liste des directeurs ainsi que la liste des président(e)s et des membres des comités afin de les distribuer et de les publier dans le Journal et sur le site Web.

Wynne Anne Trahey,  
Secrétaire de l'ACJCP

1 septembre 2023